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La Gloria del Evangelio
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Preacher: Edgar Vizcaino

[0:00] mis hermanos entonces seguimos dándole gracias a Dios por este día y queremos
enfocarnos en la palabra de Dios ahora en este tiempo nos toca el texto del capítulo 2 sus
últimos versículos y voy a leer del 37 al 42 del libro de hechos capítulo 2 posiblemente
nos quedaremos hasta el 41 pero si hay un poco de tiempo tocaremos el 42 hechos
capítulo 2 versículos 37 al 42 al oír esto se compungieron de corazón y dijeron a Pedro y
a los otros apóstoles varones hermanos que haremos

Pedro les dijo arrepentidos y bautícese cada uno de vosotros en el nombre de Jesucristo
para perdón de los pecados y recibiréis el don del Espíritu Santo porque para vosotros es
la promesa y para vuestros hijos y para los que están lejos todos los que están lejos para
cuantos el Señor nuestro Dios llamare y con otras muchas palabras testificaba y les
exhortaba diciendo sed salvos de esta generación de esta perversa generación así que
los que recibieron su palabra fueron bautizados y se añadieron aquel día como tres mil
personas y perseveraban en la doctrina de los apóstoles en la comunión unos con los
otros en el partimiento del pan y en las oraciones y vamos a orar para que el Señor
bendiga su palabra gracias Padre por tu amor gracias Señor por una manifestación tan
grande de tu misericordia y de tu bondad que enviaste a tu Hijo Señor a nuestro glorioso
Salvador a ganar salvación

Señor con su vida muerte y resurrección a darnos vida en su muerte Señor a darnos vida
en su vida y una esperanza que no perece bendícenos bendícenos hoy Padre que
estemos atentos aplica tu palabra porque somos hombres débiles con el poder de tu
espíritu sin ti nada podemos hacer Señor edifica tu iglesia Padre en Cristo lo pedimos
amén amén y hermanos entonces nosotros comenzamos este texto que es la
continuación de lo que se estuvo explicando explicando el domingo pasado y recordemos
que al entrar en este texto el versículo que precede a nuestro texto es el 36 donde el
apóstol Pedro en su primer sermón llevando la palabra de Dios en el día de Pentecostés
les dice versículo 36 sepa pues ciertísimamente toda la casa de Israel que a este Jesús a
quien vosotros crucificasteis
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Dios le ha hecho Señor y Cristo y estos versículos que siguen empiezan a mostrar la
gloria que vino con la ascensión de nuestro Salvador recordemos que este texto está en
el contexto más amplio glorioso de la venida de nuestro Señor Jesucristo nuestro Señor
Jesucristo fue el cumplimiento a muchas expectativas promesas y profecías del antiguo
testamento que se cumplieron con su encarnación la segunda persona de la Trinidad
nuestro Señor Jesucristo vino a este mundo se hizo hombre para cumplir las profecías y
promesas de Dios a los profetas y a los patriarcas de la gloriosa salvación que vendría a
través de su persona vimos que el Señor en su vida vivió de una manera perfecta sin
pecado y no solo eso realizó milagros y portentos nosotros vemos como los evangelios
están repletos de milagros sanaciones resurrecciones multiplicando los panes y los peces
caminando por las aguas mostrando no solamente milagros que producían en las
personas asombro sino también estos milagros eran signos un signo es algo que apunta
algo más allá cuando una persona va al médico y tiene fiebre eso es un signo de algo que
está ocurriendo en el cuerpo que apunta más allá de la fiebre puede tener una infección
puede tener un problema maligno de un cáncer y así por el estilo ese signo que Cristo
daba no era meramente el milagro en sí sino que el milagro apuntaba que la mano de
Dios como dicen muchos comentaristas estaba obrando en Cristo porque sabemos que
estos signos eran algo que apuntaban más allá apuntaban a que Dios había venido a
esta tierra en forma humana a cumplir su promesa de traer salvación a toda la humanidad
a través de la nación de Israel pero vimos también que se nos habló de que el Señor fue
crucificado que murió y en ese texto se nos habló de que

Cristo murió por el determinado consejo y anticipado designio de Dios o sea que no
meramente fue la maldad de hombres que responsables de su pecado tendrán que dar
cuentas a Dios pero el Señor el Padre había determinado que Cristo muriese para
redención de nuestros pecados para redención de aquellos que habrían de poner su fe
en Él pero también vimos que resucitó como un signo de la aprobación de Dios que Él era
el Mesías esperado y Mesías es una palabra que significa ungido de Dios en el Antiguo
Testamento cuando Dios elegía a una persona para una función muy particular esa
persona era ungida recordemos cuando

[8:17] Samuel fue enviado a la casa de David para que buscara rey para Israel o cuando
Samuel escogió a Saúl lo ungió le derramaban aceite como un signo de que era el
escogido por Dios el Mesías sería el escogido por excelencia porque sería Dios Dios
mismo haciendo la obra en la persona de Cristo en la humanidad del Señor Jesucristo
cumpliendo esas profecías antiguo testamentarias que mostrarían que Él era el Mesías el
escogido de Dios para traer la bendición a todas las naciones bajo el cielo como Dios le
había prometido a Abraham en el antiguo testamento pero no queda todo ahí nuestro
Señor

Jesucristo asciende y el Espíritu de Dios prometido en las antiguas escrituras en el
antiguo testamento en los libros de Jeremías Isaías Joel que Dios dice que enviaría su
espíritu ahora Cristo dice que Él va a enviar su espíritu mostrándonos obviamente su
divinidad el Señor Jesucristo asciende y con su ascensión envía el Espíritu Santo como
ya hemos visto que nos han predicado nuestros hermanos en los primeros versículos de
este texto en el día de Pentecostés donde el Señor Jesucristo antes de su ascensión
ordena a los discípulos que permanezcan en Jerusalén para recibir el Espíritu Santo que
Él iba a enviar a los discípulos y ahora este error de
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Israel que había fallado a Dios recordemos que en el Antiguo Testamento y de paso
hermanos esto nos da una idea de esa unidad gloriosa que hay en la palabra de Dios
nuestro Señor Jesucristo no vino en un vacío nuestro Señor Jesucristo no fue como los
líderes religiosos que han existido a través de la historia Mahoma Ucio Buda que de
repente aparecen pero no hay una secuencia no hay una cronología de lo que está
pasando nuestro Señor Jesucristo vino como el cumplimiento de esas promesas que Dios
le había hecho al pueblo de Israel nuestro Señor Jesucristo no apareció de la nada sino
que era simplemente el cumplimiento de la verdad de Dios de la palabra de Dios la
cristalización de las cosas que Dios había prometido y el pueblo de Israel que fue
escogido por Dios para que le fuese un pueblo santo fiel y a través de él diseminar el
amor de Dios la verdad de Dios a las naciones no se había cumplido porque nosotros
solamente tenemos que emplear un poco de tiempo en el antiguo tratamento y ver que
Israel vez tras vez caía en pecado y en infidelidad una y otra vez la nación de Israel se
apartaba de Dios era castigada era llevada en exilio por causa de sus pecados y no llevó
a cabo la misión que nuestro Señor

Jesucristo le había encomendado que Dios el Padre le había encomendado diría en este
caso más directamente sino que en Cristo nuestro Señor sin embargo no fue un plan
fallido de Dios que había un plan A y un plan B sino que desde toda la eternidad nuestro
Señor Jesucristo estaba destinado como nos dice Pedro para venir a este mundo como
un cordero santo y sin mancha pero había sido destinado en los postreros tiempos por
amor de su pueblo y nosotros vemos que nuestro Señor Jesucristo ahora asciende
volviendo a nuestro texto y va a enviar el Espíritu Santo y entonces nosotros tenemos ese
núcleo de Israel los discípulos que van a ser ahora a Israel fiel a través del cual Dios por
el poder del Espíritu Santo iba a diseminar su palabra iba a cumplir su promesa bien
bendecir a todas las naciones bajo el cielo empezando con aquel pueblo pequeño y débil
que fue infiel a Dios vez tras vez tras vez tras vez tras vez a través de los siglos como
vemos la historia de Israel en el Antiguo

Testamento ahora en Cristo vemos el cumplimiento de las profecías y con su ascensión
se derrama el Espíritu Santo en el día de Pentecostés sobre los discípulos el núcleo de
Israel fiel a través del cual se empieza a cumplir esa promesa partiendo desde Jerusalén
a los judíos de toda área recuerden que se nos cita que habían varones judíos de todas
las naciones bajo el cielo y cuando se nos dice eso es de las naciones conocidas en esa
época y se derramó el Espíritu Santo con tanto poder que escucharon el Evangelio
escucharon la palabra de Dios en sus propias lenguas ese era otro signo entonces estos
eran signos de la promesa gloriosa que Dios bendeciría a todas las naciones bajo el cielo
y esto sería en la persona de Cristo y vemos que el apóstol

[15:08] Pedro les dice que a este a quien vosotros crucificasteis les dice en el versículo 36 sepas
pues ciertamente la casa de Israel que a este a quien vosotros crucificasteis sabemos
que los judíos no crucificaron a Cristo porque no tenían ese poder los judíos entregaron al
Señor por blasfemia a los romanos que eran los que gobernaban sobre Israel y los
romanos crucificaron al Señor pero recuérdense que la escritura nos habla de que
estaban reunidos todos gentiles romanos el pueblo el pueblo el pueblo de Israel y los
líderes de la nación de Roma para crucificar al Señor vemos que ese a quien ellos
crucificaron Dios lo ha hecho Señor y Cristo con eso confirmando que el Señor era el
Mesías esperado que ya no había que esperar a nadie más el Hijo de Dios había venido
al mundo y cumplido su misión de una manera gloriosa y perfecta para traer esperanza al
mundo que estaba en cadenas y prisiones espirituales y ahora entonces esa bendición
comienza a través de Israel por el poder del Espíritu Santo o sea que vemos que Dios en
toda la historia desde la eternidad pasada ha estado envuelto en el tiempo y en el
espacio obrando salvación a través de sus personas ese Dios trino ha estado obrando
salvación de lo que
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Cristo nuestro Señor ha sido la evidencia más prominente y gloriosa cuando se encarnó y
caminó en este mundo y entonces ellos al escuchar esto nos dice la escritura que se
compungieron al escuchar el discurso de Pedro se compungieron y esta palabra yo la
buscaba hablaba de sentir como una punzada en el corazón era pesar y dolor estar
compungido es experimentar pesar y dolor que en un punto específico o particular en un
sentido particular puede ser sinónimo es sinónimo con arrepentimiento ellos al escuchar
esto se compungieron nos dice la escritura y les dijeron a Pedro y a los otros apóstoles
varones hermanos que haremos y este hermano no es que ellos eran creyentes en Cristo
sino que eran judíos familia hermanos de la misma etnia de la misma cultura y comunidad
que ellos y este mensaje poderosamente dedicado por Pedro y llevado por el Espíritu
Santo al corazón de ellos produjo compunción y esta palabra como decíamos es clave
porque ese es el efecto de la palabra de Dios cuando es predicada en el poder del
Espíritu Santo y vemos nosotros aquí que esto nos entra al ilimitado poder del Evangelio
nosotros vemos aquí el poder de la palabra de Dios cuando ellos le preguntan al apóstol

Pedro y a los demás que deberían hacer ellos les hablan la palabra del Señor con
autoridad y les dicen en el versículo siguiente arrepentidos entonces ahí tenemos una
palabra clave la diferencia sería que compunción y arrepentimiento si son similares en
cuanto a experimentar dolor pesar por la culpa y el pecado en ese sentido es lo mismo
pero cuando vemos arrepentimiento desde el punto de vista bíblico el arrepentimiento es
más profundo bíblicamente hablando es una palabra que significa un cambio de mente
pero ni siquiera la raíz de la palabra que significa un cambio de mente hace honor al
significado tan profundo que la escritura le da a la palabra porque arrepentimiento implica
un cambio de vida no solamente de pensamiento sino un cambio de acción un cambio de
prioridades un cambio de agenda un cambio de planes pero un punto importante que
debemos tener en cuenta recuerdo haber escuchado una breve explicación del pastor

John Piper sobre una pregunta de que si la mente cambiaba el corazón de la persona o si
era al revés y prendemos un poquito de atención hermano porque creo que este detalle
es importante traten de enfocarse un poco normalmente nosotros pensamos y es así en
un sentido que la mente cambia lo que nosotros pensamos o lo que nosotros anhelamos
si nosotros vamos manejando en un vehículo y vemos un semáforo en rojo pues nos
damos cuenta queremos llegar a un lugar en la intención de nuestro corazón pero al
darnos cuenta con nuestro raciocinio y mente que el semáforo está en rojo pues nos
paramos y no llegamos al lugar tan rápido como queremos pero con respecto a las cosas
más profundas de Dios el deseo profundo de nuestros corazones de hacer nuestra
voluntad y el deseo de nuestra naturaleza carnal no lo cambia nuestra mente la escritura
nos muestra que eso es una obra más profunda que se necesita un cambio de corazón
de forma que cuando normalmente a una gente se le presenta la palabra de Dios a una
persona en su estado natural no convertida se levantan muchas objeciones pero porque
el corazón de la persona está atrapado por sus deseos y su voluntad de forma que
cuando vemos que la escritura habla que arrepentimiento es un cambio de mente ese
cambio de mente que se produce en la persona que ahora conoce a Cristo es producto
de un cambio de corazón obrado por el espíritu de Dios en la persona y ahora la persona
piensa distinto porque tiene un corazón distinto y yo puse un par de versículos que John
Piper citó esa vez miren en Juan capítulo 3 versículo 19 en el evangelio de Juan capítulo
3 en el versículo 19 miren lo que nos dice el apóstol inspirado por el espíritu santo y esta
es la condenación y esta es la condenación en otras palabras lo que ustedes lo buscan
esta es básicamente la perdición eterna y esta es la condenación cual es la condenación
que la luz vino al mundo y esa luz quien era nuestro Señor
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Jesucristo como nos dice en el capítulo 1 en el estaba la vida y la vida era la luz de los
hombres y esta luz vino al mundo y los hombres nuestro texto nuevo versículo 19 del
capítulo 3 amaron más las tinieblas que la luz o sea en su corazón porque sus obras eran
malas los hombres vieron a Cristo pero no podían no cambiaron porque amaban más su
corazón perverso y sus obras malignas que la luz que les podía dar la vida miren lo que
nos dice en Efesios capítulo 4 para que tengamos esos dos versículos que para que una
persona tenga una mente distinta piense distinto ahora planee distinto tiene que haber un
cambio de corazón que es lo que se va a producir con el arrepentimiento bíblico cuando
el poder del Espíritu Santo aplica esa palabra al corazón entonces todo lo que estamos
viendo de la obra de Cristo para llegar aquí ahora el derramamiento del Espíritu Santo
para la predicación del mensaje de Pedro que radica su fundamento en el
arrepentimiento que es lo que va a cambiar el corazón de la persona y es lo que Dios
manda a toda criatura bajo el cielo y miren lo que nos dice

[25:14] Efesios capítulo 4 versículo 18 el apóstol Pablo ahora teniendo el entendimiento
entenebrecido y por qué el hombre tiene entendimiento entenebrecido ajenos de la vida
de Dios y por qué por la ignorancia que en ellos hay la razón por la dureza de su corazón
la razón del entendimiento entenebrecido y de vivir ajenos de la vida de Dios y de la
ignorancia que en ellos hay es producto de la dureza del corazón entonces ese cambio
de mente que nosotros vemos en la palabra en el aspecto técnico no explica
inmediatamente lo que la Biblia más profundamente muestra que es que no implica
meramente un cambio de manera de pensar sino también un nuevo corazón dado por el
Señor a través del poder del Espíritu Santo para que la persona ahora ame las cosas que
aborrece ame y ahora tenga como prioridad el reino de Dios en su vida el arrepentimiento
entonces hermanos y hermanas queridas y amigos que nos visitan es esencial es una
condición que no puede faltar necesaria indispensable para la salvación las personas que
no se arrepienten han mostrado con eso que el poder de Dios aún no ha transformado
sus vidas otra manera de ver el arrepentimiento es un cambio de vida de vida el de ahora
tomar una dirección distinta si usted va viajando y se equivoca uno a veces doble en U
porque está yendo en la dirección incorrecta arrepentimiento es un retorno alejarse del
pecado y ahora acercarse a Dios pero que es eso ese es el efecto visible del
arrepentimiento genuino que toma lugar en el corazón ese arrepentimiento que ocurre en
el corazón se manifiesta con un cambio en el curso de la vida que esa persona llevaba
esa persona que antes pensaba que estaba bien se da cuenta ahora por la luz que el
Espíritu Santo le trae que andaba en camino de muerte que nos dice proverbio hay
camino que al hombre le parece recto pero su fin es camino de muerte pero solamente
con la luz del Evangelio que los hombres rechazaron el hombre podrá ver la realidad de
su condición espiritual y arrepentirse de sus pecados y seguir a Cristo y esto es
solamente posible a través del mensaje del Evangelio en el poder del Espíritu Santo por
eso ustedes ven que oramos y oramos y oramos y oramos y ayer unas hermanas se
reunieron a orar por el mensaje y los hermanos yo sé que muchos de ustedes hermanos
están orando y mi hermano si usted no está orando por el mensaje ore porque esto no
depende de hombre de nada vale que se pare Pedro aquí o Charles o yo si Dios no
bendice el mensaje no veremos ningún efecto y esto no es cuestión
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de hablar bonito o de saber mucho si Dios no edifica la casa en vano trabaja el que la
edifica por eso queremos soltarles mis hermanos de paso que oren por sus pastores oren
por el mensaje oren por los maestros de escuela dominical oren por los que llevan la
adoración oren por los que están preparando el servicio mis hermanos si Dios no está
con nosotros nosotros estamos perdiendo nuestro tiempo y vemos aquí que ese
entendimiento entenebrecido que por naturaleza todos tenemos por la naturaleza caída
que existe nosotros es solamente quitado con el poder del espíritu nosotros somos
responsables de arrepentirnos Dios nos manda arrepentirnos y nos vamos a enfrentar a
él el que si usted está aquí y no conoce a Dios Dios le manda que usted se arrepienta y
usted le va a dar cuenta de eso hablaremos un poquito más adelante de eso entonces
nosotros vemos que luego que el apóstol le ha mandado a arrepentirse lo que sigue es
esa obediencia a Dios bautícese que el bautismo es ese símbolo externo lo que vimos el
domingo pasado con el bautismo de nuestro hermano

José Luis es un símbolo externo de la obra interna que ha obrado el espíritu en la
persona así como Cristo murió por causa del pecado y luego resucitó en un cuerpo
glorificado a nueva vida el creyente de una manera profunda se levanta de la muerte en
la que estaba en el pecado y resucita a nueva vida por el poder del Espíritu Santo el
bautismo representa esa verdad interna de la obra de Dios en el espíritu de una persona
por eso para bautizarse por eso que no bautizamos niños porque un niño todavía
pequeño no comprende el evangelio porque el bautismo es una profesión pública de lo
que Dios ha obrado internamente en el corazón de esa persona el apóstol les manda a
que se arrepientan primero y luego se bauticen para dice el texto en el nombre y bauticen
cada uno en el nombre de Jesucristo para perdón de los pecados y recibiréis el don del
Espíritu Santo y aquí es importante simple y talamente tener claro mis hermanos que no
podemos presionar completamente el orden en que nos dice aquí como que ellos se van
a bautizar para recibir perdón de pecados y que después que van a recibir el Espíritu
Santo simple y llanamente el apóstol está enumerando las cosas que suceden porque
vemos en varios textos de la escritura que el bautismo no salva que el bautismo no es
para perdón de pecados y también que el Espíritu Santo obra en la persona para poderlo
capacitar a venir a Cristo de darle la capacidad de ver esa luz donde la persona entonces
ve al Señor y lo abraza de forma que aquel que genuinamente le pida a Dios que obre en
su vida cuando

Dios empieza a obrar va a venir a los pies de él si realmente quiere buscarle y nosotros
vemos que el apóstol sigue hablándoles de que esta promesa y aquí está hablando de la
promesa de la salvación esta promesa la promesa de la salvación es para vuestros hijos
y para los que están lejos para cuanto el Señor Dios llamare y recordemos que en ese
contexto él le está hablando a la nación de Israel recuerden que dice que se encontraban
en Israel varones judíos no sé no encontré claro que hubiesen otras personas en ese
contexto pero sabemos de todas maneras que esta es la promesa que el Señor hace en
el antiguo testamento de bendecir a todas las naciones podemos si queremos en el orden
cronológico decir que primariamente fue a Israel y esto subsecuentemente se diseminó a
todas las naciones bajo el cielo y nosotros vemos que el apóstol le dice y nos dice aquí la
escritura en el versículo 40 que con muchas otras palabras testificaba y exhortaba de las
que no tenemos un registro o sea que el discurso de Pedro pudo haber sido más largo y
el Espíritu Santo a través de Lucas registró lo que nosotros tenemos eso fue lo que
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Dios nos quiso dar y les decía sed salvos de esta perversa generación algo que estará
ocurriendo la corrupción en nuestras vidas por la naturaleza caída que hay en esa
generación ese grupo de personas que vivían en esa época no es diferente de la
generación nuestra el pecado en nuestras vidas cuando estamos sin Dios nos controla
nos esclaviza y produce perversión en nuestras vidas alteración corrupción del propósito
para el que Dios nos creó y siendo esclavos de nuestra naturaleza caída y pecaminosa
hacemos la voluntad de nuestra carne y nuestros deseos y de Satanás que es contra de
Dios que vemos aquí como nos dice el comentarista que no es meramente salvación en
el día del juicio de la ira eterna de Dios que viene sino también salvación de la sociedad
en que vivimos mi hermana querida mi hermano querido si usted está aquí y usted dice
que usted conoce a Dios no es meramente que usted está pensando que usted se vaya
al cielo el día que se muera si gloria a Dios por eso sino que Dios lo ha salvado a usted
para rescatarlo de esta generación perversa y corrupta de forma que usted sea un
luminar en medio de una nación perversa y corrupta en medio de una sociedad que está
podrida en el pecado usted debe resplandecer como un luminar con una vida santa

[36:29] Dios no solamente liberta de la condenación eterna escatológica al final pero si no en el
presente siglo malo nos liberta por el poder del Espíritu Santo de la perversión de la
generación en que nos encontramos y ese es el poder del Espíritu Santo por eso la
salvación no va sola por eso la salvación no es un esfuerzo meramente humano sino que
Dios obrando en el pecador que produce ese efecto miren como nos dice en el versículo
39 que la promesa es para los que están lejos para cuantos el Señor nuestro Dios llamare
el Señor nos hace un llamado a todos pero hay un efecto del Espíritu Santo en aquellos
que de corazón se arrepienten que Dios los llama y los capacita para vivir para Él o sea
que son las dos cosas usted tiene que arrepentirse y Dios obra en su vida eso es lo que
la Biblia enseña mi hermano nosotros estamos llamados a arrepentirnos de nuestros
pecados a entregarle nuestra vida a Cristo a dejar nuestra corrupción y somos
responsables pero Dios es quien salva con su Espíritu Santo vemos que en el versículo
40 luego de exhortarlo a escapar de ser salvos de esta perversa generación dice en el
versículo 41 que los que recibieron su palabra fueron bautizados y en este caso está
hablando de aquellos que se arrepintieron de corazón aquellos que recibieron el mensaje
con compunción de corazón con arrepentimiento con fe en Cristo fueron bautizados ¿por
qué?

porque habían sido hechos nuevas criaturas por el poder del Espíritu Santo es lo que nos
dice el Señor Jesucristo en Juan capítulo 1 más a los que le recibieron hijos de Dios los
cuales no son engendrados de voluntad de carne ni de voluntad de sangre ni de voluntad
de varón sino de Dios nos damos cuenta y vemos que es Dios quien da vida es Dios
quien salva pero nosotros somos mandados a buscarles a arrepentirnos y a entregarle
nuestra vida a Él en fe y ¿a qué nos lleva eso?

a que nosotros vemos que el Evangelio de Cristo no tiene límites el Evangelio de nuestro
Señor es un Evangelio ilimitado y en qué sentido podemos decir esto el Evangelio afecta
a personas de toda raza lengua pueblo tribu y nación de toda condición económica social
étnica lingüística de toda condición de salud sano enfermo no tiene límites en su alcance
no tiene que ver con ninguna condición particular de la persona sino que es un Evangelio
poderoso para salvar porque es el medio de Dios para dar vida a los pecadores que están
muertos en pecado y como nosotros debemos de ver eso que es la responsabilidad del
creyente y decimos responsabilidad el privilegio inmerecido de que tú seas mi hermano
mi hermana querida participe en la expansión del reino de Dios el que tú te veas
involucrado en los planes eternos de Dios como un vaso de barro frágil para llevar esa
palabra que Dios ha decidido utilizar para la salvación de pecadores y miren como es una
encomienda en la misma manera que el Señor le habló a los discípulos esos versículos
aplican a la iglesia hoy los discípulos que eran judíos de pura cepa recibieron la primera
encomienda y misión del evangelio pero nosotros que somos gentiles somos el Israel
espiritual porque adoramos a Cristo en espíritu y en verdad y la misma misión existe es
muy importante saber que Cristo no vino a formar una religión nueva el cristianismo surge
directamente de lo que
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Dios había prometido en el antiguo testamento de forma que la cristalización y el ejemplo
por excelencia de lo que es un hijo de Dios se vio en la persona de Cristo en el se
consumaron esas promesas y ahora los hijos de Dios lo tienen a el como ejemplo
supremo de como vivir y llevar el evangelio a toda criatura bajo el cielo y en este caso
sería mi hermano mi hermana donde Dios te ponga y aquí entra el aspecto de la
responsabilidad personal si tu corazón se está llenando de la palabra de Dios si el reino
de Dios ocupa el primer lugar en tu vida como debe ser si tu profesas conocerle tu vas a
tener deseo compromiso y un anhelo de llevar esa palabra miren lo que nos dice

Lucas capítulo 6 entonces ahora es donde viene la parte de que con las herramientas
que Dios ha dado y con su espíritu que te capacita para tu poder llevar a cabo ese
mensaje y vivir esa vida que Dios quiere seas un medio seas un vocero seas un portavoz
del mensaje de vida que Dios trae a un mundo perdido y sin esperanza esclavizado en el
pecado y rumbo a la muerte espiritual eternamente en Lucas capítulo 6 versículo 45
miren lo que dice el mismo Lucas escribiendo su primer tomo sabemos que Lucas y
hecho son dos tomos escrito por el doctor Lucas el médico miren aquí donde se
encuentra en este texto sobre lo que estamos hablando el hombre bueno del buen tesoro
de su corazón saca lo bueno y el hombre malo del mal tesoro de su corazón saca lo malo
porque de la abundancia del corazón habla la boca mi hermano mi hermana si tú no te
estás llenando de la palabra de Dios te puedes pasar tres horas hablando y no te va a
surgir ningún versículo no va a tener ninguna conversación edificante vas a conocer
personas inconversas y no le vas a predicar el evangelio ¿por qué?

[44:32] porque tu corazón no está lleno de Dios porque tu corazón no está lleno de Dios y es tu
responsabilidad al Dios del cielo eterno todopoderoso que no nos necesita para nada le
plugo en su bondad y misericordia 1 Corintios capítulo 1 utilizar vasos de barro personas
frágiles débiles no ser personas élite de la sociedad para llevar su mensaje el Señor hace
esto miren con que empezó con los apóstoles que no eran personas de prominencia en la
sociedad y ese temor esa vacilación esa duda esa inseguridad que puede venir muchas
veces porque nosotros o no entendemos la palabra bien se entiende hay que estudiarla
pero debemos hacer un esfuerzo tenemos que orar y leer y buscar ayuda nosotros
estábamos pensando empezar un pequeño grupo para estudiar específicamente y si Dios
lo permite eso es lo que haremos como predicar el evangelio mi hermano si usted no lo
puede articular simplemente hable con uno de los líderes y venga para que usted lo
aprenda a explicar para que lo haga bíblicamente porque porque este es el medio único
medio de salvación entonces ustedes ven la conexión entre poder entender lo que
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Cristo hizo y lo que dejó y como su espíritu vino para llevar la palabra porque lo que va a
salvar a la persona es este evangelio no hay otro mire como dice en romano capítulo 1 en
el versículo 16 la importancia de este punto yo no creo que se pueda sobre enfatizar
porque una de las razones por la que tenemos la iglesia tan débil en este siglo es que se
ha adulterado la palabra de Dios y no se predica el verdadero evangelio si nosotros
tenemos fe vamos a predicar lo que dice la biblia y Dios va a salvar si empezamos a
perder la fe que hacemos creamos un evangelio humano de hombre y que hacemos
tenemos personas que no conocen a Dios viniendo a la iglesia porque lo estamos
engañando pero eso sería algo blasfemo delante de Dios Dios nos libre es por eso la
importancia de escudriñar las escrituras y de aprender el evangelio tal cual Dios lo ha
expresado miren en romanos capítulo 1 versículo 16 lo que nos dice el apóstol Pablo
porque no me avergüenzo del evangelio porque no me avergüenzo del evangelio porque
es poder de Dios para salvación a todo aquel que cree las buenas nuevas que Cristo vino
al mundo para morir por nuestros pecados de forma que aquel que se arrepiente de
corazón y pone su fe en él ahora puede ser salvo y el mismo apóstol Pablo dice no me
avergüenzo porque porque no era de prominentes no era favorecido por la sociedad alta
muchas veces el cristianismo era considerado paganismo prácticamente en el primer
siglo predicarlo era vergonzoso para muchos pero Pablo consciente de que es lo que
Dios nos ha dejado lo seguía predicando fielmente porque él sabía que la fidelidad de
Dios iba a producir fruto porque eso era lo que él había prometido entonces nosotros
hermanos debemos hacer un esfuerzo de poder presentar el evangelio fielmente
bíblicamente sabiendo que Dios va a bendecir su palabra conforme a su voluntad y va a
edificar su iglesia entonces esa inseguridad esa ansiedad la duda que produce producto
de nuestra naturaleza nuestra debilidad nuestra ignorancia nuestra misma personalidad
puede ser vencida número uno con el poder de Dios y número dos con un conocimiento
apropiado de la palabra de Dios y el aprendizaje viene a través de la repetición tú lo
empiezas a hacer y hacer y hacer y te vas a dar cuenta que cada vez te vas a sentir más
cómodo haciéndolo entonces si nos podemos a pensar toda persona incluyéndote a ti a
mí que estamos aquí convertidos llegó a Dios a través de la exposición al evangelio de
alguna forma ya sea que vio escuchó una predica algún amigo le predicó leyó un tratado
vino a la iglesia se dan cuenta

Dios usa su palabra de múltiples maneras entonces es lo que nosotros debemos anhelar
y es lo que debe llenar nuestro corazón nosotros tendremos que pensar y yo estaba
pensando ayer no encontré algún ejemplo que pudiese ilustrar una realidad muy dolorosa
imaginémonos que una persona se ahoga y usted tiene un medio de sacar esa persona
del agua y resucitarla imaginémonos que usted tiene una medicina que puede curarle a
alguien un cáncer terminal que usted mismo la tomó y ni siquiera ese ejemplo se
compara que usted mismo la tomó y la persona se salvó y usted se imagina que usted
tiene la medicina en el bolsillo que le sobró de cuando usted se sanó de ese cáncer que
lo había mandado para su casa morirse y alguien le proveyó ese medicamento y usted lo
tiene en el bolsillo y usted ve que la persona le dice oye fulano me declararon este cáncer
y el médico me dijo en dos meses te mueres y tú por dentro de ti dices wow el mismo
cáncer que yo tenía y tú sabes que tú tienes la medicina en el bolsillo y tú vas y le dices
oye wow mira yo voy ahora por ti oye fulano cuánto lo siento te vas con la medicina en la
mano imagínate que hay un asesino en serie se mete en tu casa a matar a tu familia y tú
tienes una espada que con un solo te lo lleva y tú te quedas y la espada está muy bonita
brillosa y tú la tienes ahí guardar y tú la tienes ahí mira la espada y el tipo viene y acaba
con tu familia que tú puedes pensar de una gente así esos son ejemplos débiles porque
no se pueden comparar el que se sana del cáncer se va a morir eventualmente el que se
ahogó que tú lo resucitaste con la máquina también se va a morir la misma familia
nuestra
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Dios se la va a llevar de este mundo en algún día es una salvación temporal pero el
evangelio es una salvación eterna sin fin nunca es vida eterna esa persona está
enfrentando la condenación eterna sin fin nosotros no podemos imaginarnos la eternidad
es condenación eterna dice la escritura en Apocalipsis 14 que el humo de su tormento
sube día y noche por los siglos de los siglos y no tienen descanso ni día y noche y
nosotros tenemos la medicina ahí que nos salvó a nosotros y no se la damos muchas
veces no porque mi tía escucha no se va a sentir mal no me va a hablar mis hermanos
tenemos que enfocarnos no tenemos garantía del mañana y si Dios en su amor y
misericordia te da el privilegio inmerecido de ser un portavoz de su mensaje como vamos
a cerrar la boca por eso hermano les exhorto acérquese a los líderes el que no puede
explicar la palabra predicarla vamos a hacerlo ya nosotros tenemos una fecha vamos a
empezar el tercer sábado de aquí a dos sábados tres lo vamos a hacer para que para
que nosotros seamos una iglesia que disemine el mensaje quien tiene un hijo y no se lo
dice a nadie te imaginas y viene el vecino y te visita y tu te escondiendo el hijo atrás de ti
nadie hace eso que tu haces mira este mi hijo el que consigue un trabajo bueno una vez
lo dice fulano me dieron un trabajo entonces tu eres salvo y el mensaje que te salvó tu lo
va a ocultar lo va a ocultar no se lo va a dar a nadie se dan cuenta recuerden que el hijo
es temporal pero la salvación es eterna el trabajo es etemporal pero la salvación no tiene
fin entonces esos ejemplos débiles porque yo sé que no pueden jamás imagínese usted
representar lo que significa la salvación y el mensaje es solamente uno que no se puede
alterar y aunque toda esa iglesia lo cambien nosotros tenemos la palabra de Dios que no
cambia ¿por qué?
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porque es un Dios inmutable y eterno Jehová no cambia el hijo no cambia el Espíritu
Santo no cambia Dios es el mismo ayer hoy siempre por los siglos el mensaje del
evangelio es uno solo y no cambia entonces cuando nosotros tenemos la espada y
tenemos el equipo y tenemos la medicina eso es el evangelio que tenemos es el
evangelio que tenemos y había un pastor que decía que los cristianos muchas veces
somos colectamos almas recuerden que la escritura presenta la palabra de Dios y el
reino de Dios y la vida espiritual como una lucha y en Efesios 6 nos habla de la armadura
de Dios la espada es el evangelio la espada es el evangelio y como nos vamos a predicar
a nuestros familiares y no tenemos que pensar en cosas grandes en misiones para que si
yo donde nuestros hijos los necesitan nuestros vecinos los necesitan nuestros amigos los
necesitan nuestros compañeros de trabajo los necesitan pero para eso nosotros
teníamos que estar enfocados sabiendo que los tiempos son malos y ayer cuando estaba
preparando el mensaje me llegó a la mente lo que en el libro del peregrino había
peregrino en un momento en su vida se distrajo estaba cansado se quedó dormido y
entonces cuando se despertó porque él iba camino a la ciudad celestial arranca a
caminar sin derecho en un momento ya llega a un lugar que no sabe donde está
entonces él tenía un bulto y en el bulto tenía un mapa ese mapa era la palabra de Dios él
no sabía donde estaba que tuvo que hacer a él se le había salido el mapa cuando se
durmió se descuidó tuvo que devolverse atrás a buscar el mapa porque no sabía donde
estaba así pasa si nosotros tratamos de seguir hacia adelante sin ser guiado por la
escritura entonces vamos a poner de vista nuestro norte vamos a poner de vista el
objetivo central de forma que no vamos a hacer lo que Dios nos manda y cuando
nosotros pudiendo porque no es una mera recomendación cuando nosotros pudiendo
hacer lo bueno no lo hacemos es pecado eso no es algo que estamos inventando que
dice Santiago capítulo 2 versículo 17 y al que sabe hacer lo bueno y no lo hace le es
pecado es pecado mi hermano no llevarle el evangelio a un familiar suyo que usted sabe
que está perdido y vamos a tener lucha porque hay que estar la lucha pero que me va a
decir que me va a decir mi hermano ora ahora de nuevo tú le hablas y si el familiar
empieza a maldecir que si yo que ya no no le predique más pero muchas veces el familiar
va a escuchar y se va a quedar tranquilo pensándolo entonces tú se lo puedes llevar el
evangelio porque Dios puede obrar de esa manera y si nosotros entendemos que lo más
glorioso es una persona salva dice que en el cielo hay más gozo por uno que se
arrepiente que por 99 justos que piensa que no necesitan arrepentimiento en el cielo hay
gozo por eso cuanto más nosotros aquí en la tierra que estamos experimentando las
consecuencias del pecado de nuestra naturaleza caída y que Dios te haya usado para
que una persona sea salvo no existe nada que se pueda comparar con eso entonces
debemos de luchar por ser portadores fieles de ese mensaje el mismo pastor

[58:11] John Piper escribió un libro donde él habla creo que en el libro que dice Dios es el
evangelio que el evangelio es como imagínense un grupo de prisioneros que están ahí
condenados en la cárcel a muchísimos años o a muerte o lo que sea y vienen buenas
nuevas de que lo vienen a rescatar ustedes se imaginan y ya ellos empiezan a escuchar
los helicópteros y las cosas que vienen a rescatarlos a sacarlos de la cárcel que hacen
ellos aún dentro de la prisión empiezan a saltar de alegría y de gozo entonces mi
hermano ese gozo nosotros lo podemos sentir no por meramente que va una gente a
salir de la cárcel va a ser liberada de la condenación eterna de la esclavitud al pecado de
la miseria de vida que está viviendo sin Cristo que aunque sienta que está bien está
perdido no conoce a Dios está sin esperanza está ciego muerto en sus pecados y tú
tienes el remedio para esa persona desde luego conforme a la voluntad de Dios en
oración si así Dios bendice esa palabra y es un mandato ¿no verdad que sí?
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que el Señor nos manda en primera de Pedro en el capítulo en el capítulo 3 en ese
epítolo el apóstol Pedro le está escribiendo a esos hermanos que estaban dispersos en
muchísimos lugares expatriados y ahí los comentaristas están un poquito divididos en el
sentido de que bueno puede ser expatriación literal que no se encontraban en Jerusalén
y estaban en otras naciones pero también algunos piensan que por primera vez el apóstol
Pedro pudo haber estado utilizando un lenguaje figurado con respecto a expatriados para
referirse a que ellos todavía no estaban en su patria celestial y le dice a los expatriados
que se encontraban dispersos en muchos lugares y cuando les habla del sufrimiento les
dice en el versículo 13 de primera de Pedro capítulo 3 le dice en el versículo 13 al 15
primera epístola del apóstol Pedro y quien es aquel que os podrá hacer daño sufriendo
en esa época muchísimas vicisitudes y aflicciones y y si vosotros seguís el bien más
también si alguna cosa padecéis por causa de la justicia bienaventurados sois por tanto
no os amedrentéis por temor de ellos ni os conturbéis y el versículo 15 donde mis
hermanos quiero que pongamos el foco sino santificad a Dios el Señor en vuestros
corazones y estad siempre preparados para presentar defensa con mansedumbre y
reverencia ante todo aquel que os demande razón de la esperanza que hay en vosotros
hay un mandato a que nosotros estudiamos la escritura nos juntemos con hermanos la
aprendamos para cuando una gente diga pero ven acá fulano tú has cambiado tu vida
completamente y tú crees en esto y por qué tú crees en esto ahí nosotros podamos darle
una defensa eso es lo que se llama una apología una defensa con mansedumbre y
reverencia ante todo aquel que os demande una razón de la esperanza que hay en
vosotros mis hermanos es un mandato del Señor que debemos pensar y conocer y
analizar estas cosas y el evangelio en oración debemos pedirle al Señor que nos dé una
apreciación y una valoración exacta de lo que es porque es una expresión de Dios mismo
del amor de Dios a la humanidad de la cual el cristiano es un ejemplo vivo y verdadero
que ha sido transformado por el poder de ese evangelio tenemos que ser responsables y
diligentes de conocerlo de atesorarlo de llevarlo fielmente a ese mundo perdido que se
encuentra allá afuera sabiendo que no lo estamos haciendo en nuestro poder sino en el
poder del Señor porque como leímos romanos 1.16 el apóstol Pablo no se avergonzaba y
la segunda parte es porque el poder de Dios para salvación es el poder de Dios para
salvación

Dios ha escogido el evangelio como el medio de salvación y nosotros que ahora tenemos
en nuestro corazón estas verdades estampadas por el Espíritu Santo debemos vivir a la
luz de esa verdad por eso es que siendo instrumentos débiles nosotros lo llevamos
siendo frágiles y pecadores nosotros lo llevamos porque no pensamos que es de
nosotros que depende que una gente se convierta sino del Espíritu Santo y Dios lo hace
para su gloria recordemos que 1 Corintios capítulo 1 cuando el Señor dice a través del
apóstol Pablo que Dios cogió los vil y los necios de este mundo para avergonzar a los
sabios y a los doctos dice que de forma que el que se gloríe gloríese en el Señor cuando
al final se vea un pueblo glorioso para Dios nadie va a decir que fue porque fulano era
muy inteligente sino porque

Dios en su poder rescató a esas personas a través del medio del Evangelio y ese
Evangelio Dios lo ha diseminado en debilidad mandando un misionero aquí y allá que
muchas veces ni sabe la lengua de donde va pero Dios bendice esa palabra y así el
Evangelio se ha diseminado al globo terráqueo ha tenido la oposición de emperadores
reyes hombres poderosos de la tierra ellos han muerto y el Evangelio sigue porque el
Evangelio es eterno el Evangelio es poder de Dios el Evangelio es la esperanza que
salva al mundo el Evangelio es las buenas nuevas que trae vida de la muerte saca vida y
de la esperanza da esperanza porque es el Evangelio de Dios y nosotros vemos que Dios
no usa la sabiduría humana muchas veces nosotros pensamos que es algo muy
complicado pero el apóstol Pablo que tenía una gran formación académica no utilizaba
eso para llevar el mensaje al contrario
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Pablo conociéndose a sí mismo no usaba esas cosas que sabía porque sabía que el
poder no radicaba en la sabiduría humana sino en la sabiduría de Dios y miren como el
apóstol Pablo y esta es la parte aquí donde el Evangelio no solamente beneficia al que se
le predica sino también al que lo predica y nosotros hermanos en este sentido debemos
maravillarnos de esta verdad miren como es cuando tú lo predicas ok tú se lo estás
predicando a alguien porque tú quieres que se salve pero tú vas viendo el poder de Dios
y tú mismo te preguntas wow esto fue lo que Dios hizo en mi vida y tú ves la belleza del
Evangelio de traer a alguien de muerte a vida y como te trajo a ti y resulta en edificación y
tenemos que predicarnos a nosotros mismos cuando estemos decepcionados que somos
salvos por su gracia y su poder y no por nuestras propias obras miren como el apóstol
Pablo dice en 1 Corintios capítulo 1 versículo 21 pues ya que en la sabiduría de Dios los
griegos los filósofos de la antigüedad veían el Evangelio muy simple para ellos entregarle
su vida a Dios y el apóstol Pablo en esas épocas imagínense en Atenas cuando fue a
predicar el mundo no conoció ya que en la sabiduría de Dios el mundo no conoció a Dios
mediante la sabiduría la sabiduría humana agradó a Dios salvar a los creyentes por la
locura de la predicación la predicación es locura aquel que se pierde más a los que se
salvan el poder de Dios porque transforma sus vidas entonces este glorioso Evangelio
lamentablemente ha sido pervertido hoy día nosotros diríamos el Evangelio mal llamado

[67:13] Evangelio de la Prosperidad que debía ser llamado la herejía de la Prosperidad y que es
lo que está haciendo de la carne y yo me inventé un término lo llevó a la super carne un
inconverso va a la iglesia y tú le estás diciendo que tú eres hijo de Dios al inconverso que
Dios quiere darte casa carro fama prosperidad salud pero eso es una perversión del
Evangelio de Dios eso es una herejía y Dios tiene palabras muy fuertes para aquellos que
tergiversan su palabra nosotros vemos que lamentablemente producto de la infidelidad a
Dios esto es lo que tenemos hoy un Evangelio hecho de hombres y la gente quiere la
iglesia llena de gente como alguien decía pero no quiere la gente llena de Dios si tú no le
das el Evangelio de Cristo tú no vas a tener personas convertidas porque eso es lo que
Dios ha decidido y Dios es el Señor y decide como Él quiere que se presente su palabra
miren lo que nos dice en Galatas capítulo 1 hablando de aquellos que cambian el
Evangelio esto no es nuevo el apóstol Pablo en el primer siglo unos añitos después de
que Cristo había ascendido ya estaba enfrentando esto tanto como lo enfrentamos hoy el
hombre nunca carece de religiones miren como dice aquí
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Galatas capítulo 1 versículos de 6 al 10 estoy maravillado de que tan pronto os hayáis
alejado del que os llamó por la gracia de Cristo a los hermanos en Galacia para seguir un
Evangelio diferente entraban falsos maestros tratándolos de convencer con palabras
persuasivas de humana sabiduría no que haya otro con referencia al Evangelio sino que
hay algunos que os perturban y quieren pervertir el Evangelio de Cristo miren como dice
en el versículo 8 mas si aún nosotros el apóstol Pablo que había fundado esa iglesia ahí
o un ángel del cielo os anunciare otro Evangelio diferente del que os hemos anunciado
sea anatema se da cuenta ahí Dios está mandando juicio y una maldición para los que
alteran el Evangelio que costó la sangre del Hijo de Dios nada más y nada menos como
antes hemos dicho también ahora lo repito para el enfatizarlo en el versículo 9 si alguno
predica diferente Evangelio del que habéis recibido sean a tema entonces dice en el
versículo 10 pues busco ahora el favor de los hombres o el de Dios o trato de agradar a
los hombres si todavía agradara a los hombres no sería siervo de Cristo mi hermano no
podemos viviendo esa agua es una lucha es donde yo lo estoy viendo y yo me lo aplico a
mi mismo tenemos que ser amorosos tenemos que ser reverentes y amables pero decir
la verdad claramente decir la verdad como que no se confunda decir la verdad
claramente entonces esos que están alrededor nuestro debemos predicarle con amor
debemos predicarle con amor si no le predicamos no lo estamos amando lo podemos
amar en la carne y de nuevo si usted le ha predicado a un familiar o un amigo y el amigo
se quilló y se puso enojadísimo no se lo predique porque Dios no nos manda a llegar más
de ahí también hay palabras fuertes para eso pero ya esa persona es nada más orar por
él mi hermana si tú estás casado con tu esposo y tú le has predicado y él se quilla
muchísimo y se pone no le prediques más predícale con tu ejemplo y ora por él y ya pero
los que aceptan que se le predique predícale se le fiel a su alma y yo me recuerdo una
compañera de trabajo que a mí me fue de testimonio que me decía yo quiero ser fiel al
Señor yo trato de predicar cada vez que puedo y me recuerdo cuando ese yo me
enfocaba nada más solo en lo que estaba haciendo debemos hacerlo mis hermanos
porque de esa manera si tratamos de agradar a los hombres siéndole infieles a Dios no
estamos actuando como siervos de Cristo miren lo que dice el apóstol Pablo él no iba a
alterar el evangelio para agradar a ningún hombre para buscar mérito para buscar el
aplauso de los hombres porque esto no se trata de hombres sino de Dios si uno quiere
hacer su obra en su deseo de gloria y prosperidad humana muchos toman el evangelio
de la prosperidad porque lo que quieren ellos mismos es subir y está en prosperidad
aunque la gente se pierda y se vaya al infierno entonces usted ve gente que no conocen
a Dios creyendo que son cristianos pero ellos le darán cuenta de la sangre de esas
personas entonces de que vale la pena no sirve de nada el evangelio no solamente
beneficia al que lo recibe sino también a nosotros cuando lo predicamos ese evangelio
eterno que nunca cambia nos sostiene nos da poder tenemos que predicarnos a nosotros
nunca cambia es eterno

como dije y si tú estás aquí sin Dios el Señor te llama que te arrepientas y le entregues tu
vida el Señor te llama que te arrepientas y le entregues tu vida hay un solo medio de
salvación que es Cristo y Dios te llama a que tú te arrepientas de tus pecados y le de tus
vidas para que tengas paz con Dios para que tengas vida eterna para que puedas vencer
el poder de pecado en tu vida y vea lo que es la verdadera vida y vea lo que es la
verdadera paz y el gozo que solo nos da Cristo y a través de su sangre ser lavado de tu
pecado y vivir para él para que tú vivas para el propósito por el que Dios te creó vamos a
entonces vimos el punto de que el evangelio es poder de Dios para salvación debemos
predicarlo sirve para edificarnos y hermanos debemos orar aplicarlo en nuestras vidas
debemos de llevarlo meditar en él y presentarlo a toda persona que tengamos la
oportunidad de nuevo si estás aquí sin Cristo te soltamos a que vengas a los pies del
Señor entregale tu vida



Downloaded from https://yetanothersermon.host - 2025-07-01 22:27:34

Dios te ha traído aquí para que tú salgas de la esclavitud al pecado para que veas lo que
es tener vida y vida en abundancia no esclavo a tu carne sino a Cristo que son las
cadenas más dulces no existe hombre libre o tú eres esclavo del mundo o esclavo de
Dios pero con Cristo tendrás la paz el perdón la esperanza la victoria sobre el pecado y el
amor de Dios que nunca encontrarás en este mundo vamos a orar y a pedirle a Dios que
bendiga su palabra gracias Señor por tu amor bondad y misericordia ayúdanos a amarte
a glorificarte y a vivir para ti bendice tu palabra Padre aplícala a nuestra vida en Cristo
Jesús lo pedimos amén gracias Gracias.


